

L'Humanité nouvelle

RÉDACTION - ADMINISTRATION
16, BOULEVARD DES DAMES, 13.
BOITE 19 — MARSEILLE (F)

ORGANE MENSUEL DE LA FÉDÉRATION
DES CERCLES MARXISTES - LENINISTES

1^{re} ANNÉE • N. 1
FEVRIER 1964
LE NUMERO : 1 F.

La vérité est révolutionnaire

Le Marxisme-Léninisme TRIOMPHERA DU révisionnisme moderne

« Par où commencer ? » écrit Lénine en mai 1901, lorsque se pose la nécessité d'engager la lutte contre l'opportunisme de la II^e Internationale. Quelques mois plus tard, en mars 1902, il publia « Que faire ? » et expliqua le rôle déterminant de l'Iskra, le rôle d'organisateur d'un journal marxiste. L'armé qu'il venait de forger allait permettre l'unification idéologique, politique et organisationnelle des nombreux « Cercles Marxistes » qui s'étaient constitués un peu partout, tari étant profond le désarroi idéologique et la dégénérescence organique dans les rangs du Parti dirigé par des opportunistes.

Ce fut le point de départ de l'action impétueuse qui se développa pendant les quinze années suivantes jusqu'au triomphe de la Révolution d'Octobre.

En juillet 1964, des communistes fidèles aux enseignements reçus au cours de plusieurs dizaines d'années de vies militantes, ouvrières, intellectuels, paysans se sont réunis dans un petit village du centre de la France et se sont posés les mêmes questions : « Par où commencer ? » — « Que faire ? ». Et c'est à Lénine justement qu'ils ont eu recours : suivant ses précieux enseignements, ils ont créé la Fédération des Cercles Marxistes.

« L'AVANT-GARDE de la jeunesse française » est née

Les jeunes marxistes-léninistes membres de la Fédération des Cercles Marxistes-Léninistes viennent de publier le premier numéro de leur organe trimestriel, « L'avant-garde de la jeunesse française ».

Reprendant le titre — ou tout au moins une partie du titre de l'ancien hebdomadaire des jeunes communistes ils ont de la sorte condamné l'abandon par les dirigeants révisionnistes d'un journal de combat qui avait

été, les Cercles Marxistes-Léninistes se sont multipliés dans toute la France et voici, aujourd'hui, le premier numéro de « L'Humanité Nouvelle ». Les tâches assignées ont été réalisées. Il faut maintenant aller plus loin

Mais il est indispensable d'expliquer, d'expliquer encore, d'expliquer toujours. Pourquoi de vieux militants communistes engagent-ils la lutte contre les dirigeants ? Pourquoi de nombreux jeunes les ont-ils rejoints et déplacé leurs ardeur enthousiaste dans le même combat ? Pourquoi des camarades encore dans le Parti rejettent-ils la discipline formelle au nom de laquelle

les dirigeants veulent leur imposer la violation des principes ?

C'est parce qu'il s'agit exactement de la même bataille que livra Lénine voilà plus de soixante ans : il faut

par Jacques JURQUET
Secrétaire
de la Fédération des Cercles
Marxistes-Léninistes

tiques au marxisme-léninisme, dans notre pays comme dans toute l'Europe. Pour gagner la bataille définitive contre l'imperialisme, il faut d'abord vaincre ses laissés, le réformisme et le révisionnisme.

Nouvelle agression américaine contre le camp socialiste

Au moment de mettre sous presse nous apprenons l'agression lancée par les impérialistes américains contre la République Démocratique du Viêt Nam.

Comme le souligne, très justement, le gouvernement de la République Populaire de Chine, c'est là aussi une agression contre le peuple chinois. Ajoutons néanmoins que c'est une attaque qui touche l'ensemble du camp socialiste. La situation ainsi créée confirme avec éclat la nature de l'imperialisme américain, ennemi principal des peuples du monde. Elle souligne aussi d'un trait tragique le caractère capitaliste du Traité de Moscou, que les révisionnistes

prétendent "historique" parce qu'il aurait ouvert une voie de détente internationale grâce au réalisme des dirigeants américains !

Nous nous en tenons, quant à nous, à l'appréciation que nous n'avons jamais renié : L'imperialisme porte en lui la guerre comme la mue porte l'orage !

Mais les peuples du monde sauront faire face, en dépit

des trahisons révisionnistes et finalement les bras des assassins seront maîtrisés.

Tous unis dans l'action pour riposter à l'agression impérialiste contre nos frères Vietnamiens et Chinois !

Tous unis pour la défense inflexible du camp socialiste ! Le socialisme et la paix vaincront !

9 Février 1964.

S'agit-il de créer un nouveau Parti Communiste ? S'agit-il de renverser la direction actuelle du Parti Communiste Français ? S'agit-il d'une lutte développée à l'intérieur ou à l'extérieur du Parti existant, ou les deux à la fois ?

A l'étape actuelle, l'essentiel est d'affirmer notre objectif tactique : l'existence en France d'un Parti communiste fondé authentiquement sur son action sur les principes du marxisme-léninisme.

Ce sont les militants sincères et honnêtes, ce sont les travailleurs eux-mêmes qui aideront les véritables communistes à trouver la meilleure voie.

L'impatience ne servira pas à la cause sacrée que nous entendons défendre. Et l'exemple de Lénine a prouvé que ce fut seulement après des années de lutte contre les opportunistes du vieux Parti qu'il put construire de façon décisive le nouveau Parti, le Parti Communiste bolchévik.

Suite en page 2



La résistance populaire des U.S.A. au Sud-Vietnam : ce jeune patriote va être fusillé
(Photo AFP)